

El jardinero

María Navarro



El jardinero

Capítulo 1

Sebas fue la primera persona que se acercó a mí cuando comencé a trabajar en el psiquiátrico.

Él llevaba años ocupándose de la jardinería y conocía a todos los enfermos. Pronto nos hicimos amigos inseparables. Por las mañanas me ayudaba a hacer la ronda y por las tardes me dejaba observarle mientras cuidaba las plantas con mimo.

-No deberías acompañar a Sebas mientras trabaja- me dijo un día la directora del centro-. Es el interno más peligroso. Llegó aquí tras matar a su mujer con unas tijeras de poda y cuida las flores del jardín porque cree que está enterrada debajo de ellas.